Les nouveaux bacheliers Joséphins à l'honneur

Écrit par Athanase JEANNE-ROSE Lundi, 19 Juillet 2010 20:04 - Mis à jour Mercredi, 21 Juillet 2010 16:21

Le Maire et Conseiller général de Saint-Joseph, Athanase Jeanne-Rose, avec son Conseil municipal récompenseront les nouveaux bacheliers de la commune le **mercredi 21 juillet 2010** à 17 H 00 à l'Auditorium de la ville

(ex-Cajad, situé au quartier Belle Etoile).

Au programme

: accueil des lauréats, animation musicale avec l'artiste Laëtitia de Perles de Zouk, allocutions, remise des prix, prestations avec le groupe Pouden, le duo Rootsy Mom et Sultan Jaffa, cocktail...

Renseignements au : 0596 57.60.06 (poste 372)